
令和６年度 保護者アンケートのご意見やご感想   

                          住吉保育園 

 

※おやつで市販のお菓子が出ることがあるのですが、添加物が気になります。 

※子どもは食べることが好きで給食は楽しみの一つのようです。毎日、果物が出ることが親子共に

ありがたく思っています。物価が上がり続けていますが、引き続きお願いしたいことの一つです。

先生方、毎日ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

※①遠足について、台風が来てしまい、中止になったことがとても残念でした。安全面から早い段

階で判断された事は良かったと思いますが、初めての遠足で子どもも楽しみにしていたので、中

止ではなく延期になればと思いました。しかし予約等ある事なので仕方ない事だとは感じていま

す。 

②季節やイベントごとの給食がとても工夫を凝らしたメニューとなっており、親子で楽しみにし

ています。いつもありがとうございます。 

※個人面談ではかなりしっかりお話をすることができ、相互理解の良い場になっていると思います。

保育や成長についてのアドバイスもいただき感謝しております。他方、日々の朝夕の受け渡しの

際は、やはりこちらの時間がなかったり、あまり時間を取っては申し訳ないと思い、なかなか質

問や相談をすることができません。秋の個人面談は申込み方がよくわからず、気付いた時は〆切

を過ぎていました。申込書が玄関に置いてある旨まで、月のお便りに書いていただけると助かり

ます。玄関は物や展示物が多く、また混んでいてすぐどかなければと焦るので気付きませんでし

た。 

※子どもは保育園が大好きなようで、いつも楽しそうに向かっています。帰宅後もお友だちの話や

先生方の話をにこにこしながら話してくれるので、本当に楽しいんだなと思います。先生方もお

忙しい中色々と工夫してくださったりして、いつもとても感謝しています。一つ気になることと

言えば、お迎え時もう少し子どもの様子を聞きたいというのが正直な所です。とは言え、他のお

子さんもお迎えにくる中で難しいというのも重々承知しているので「出来るだけ」お伝え頂ける

とありがたいです。（現時点で全く伝えてくれないという事ではないです。） 

※いつも子ども達が生き生きと楽しく過ごせるよう温かく見守ってくださり、ありがとうございま

す。これからもどうぞよろしくお願いします。 

④人員配置など色々とご事情があるかと思いますが、当初の保育体制の変更があった場合など随

時説明頂けるとより安心できます。また、各種行事は祖父母も一緒に休日に参加できるものがあ

るとありがたいです。 

※園外への散歩の回数がもう少し増えれば良いなと感じます。（人数の問題もあり適している公園が

少ないとは思いますが・・・）乳児クラスの行事（運動会・発表会）が少ないのが寂しく思います

が、園全体での季節の行事には参加して写真で様子が見られるのは嬉しいです。温かい先生方に

毎日保育して頂き安心して仕事に向かえています。ありがとうございます。 

※肌着は半袖かノースリーブにしてくださいと、長袖の肌着を買った後に言われた。先に言ってほ

しいです。 

※いつも温かく関りをして頂きありがとうございます。１点共有させて頂きたい意見があります。

３歳の誕生日で連絡帳での先生とのやり取りが終わるのを、次のクラスに進級するまでに延長し

て頂くことは可能でしょうか。自ら保育園での生活を話せるようになってきたとは言え、まだま

だ伝わりにくい部分があります。お迎え時のお話では園内でのエピソードまで共有できる時間を

とるのは難しいかと存じます。上記ご検討の程よろしくお願い致します。 



※３歳から連絡帳がなくなり、今日の様子や共通事項を書く場所がないなと思っています。また朝

は子どもに対して保育士の人数が特に少なく感じます。 

※子どものペースに合わせて見守っていただいていること、ありがたく感じています。いつもあり

がとうございます。各行事では子どもの成長をとても感じることができました。 

※いつも子どもをよくみてくださり、ありがとうございます。楽しい園生活を送っているように感

じます。園での様子についてはお知らせや子どもから話を聞いて分かるのですが、先生から話を

聞くことは少ない気がしています。（お忙しい中ですし、一人一人の様子を伝えるのは大変だと思

ってはいるのですが・・・）コミュニケーションの一つとして『今日、こんなことしていましたよ

～』みたいな話をもっとできたらうれしいです！！ 

※いつも丁寧に子ども達と関わってくださりありがとうございます。子ども達が毎日楽しそうで、

朝走って教室に向かう姿を見て、親として嬉しく思います。先生方が日々様々な工夫をしてくだ

さっていることが伝わります。一方でハード面(設備)に関しては古さもあり、今後も改善が期待さ

れる部分かなと思います。子ども達が安全に遊べるよう、防犯設備充実をお願いできればと思い

ます。 

※写真販売をイベント時だけでなく日常保育の販売をしていただく事を検討していただきたいです。

連絡帳をご丁寧にいつもありがとうございます。連絡帳に子どもの様子の写真のＵＰを今後ご検

討いただきたいです。先生のお名前が分からない時があり、名札や掲示などして頂くと有難いで

す。（すでにご対応頂いていたら申し訳ありません。） 

※いつもありがとうございます。最後 4 か月も楽しい思い出ができますように。安全安心な園生活

が送れるよう家庭と園とでサポートできたらと思います。よろしくお願いします。 

※子ども自身が楽しく通えているので、とてもありがたいです。これからもよろしくお願いします。 

※まだまだおもらしをする中、保育園側から積極的にトイレトレーニングをしていただき、保育園

ではパンツで過ごしています。園児がたくさんいる中、手間がかかってもチャレンジさせてくだ

さり、ありがたく思っています。 

※クラスの先生だけでなく、他のクラスの先生も子どもの名前を知っていてくださって、職員の方

全員で、見守ってくださっている事が伝わります。いつもありがとうございます。 

※保育士の皆様だけでなく、他の職員の方々も笑顔でかかわってくださっていると思います。園庭

も広いですが、公園にも連れて行ってくれたりと子どもが楽しくすごさせてもらっています。 

※子ども達は『保育園楽しい！行きたい！ごはんもおいしい！』といつも言っています。忙しい中、

声をかけても笑顔で接してくださる先生方に感謝しております。いつもありがとうございます。 

※保育園に関する悲しいニュースがある中、自分の子どもは楽しそうに保育園に通い、先生のこと

が大好きなので、安心してあずけることができています。先生方の子どもの対応には本当に感謝

しております。 

※いつもありがとうございます。あたたかく子ども達を見守って頂き、感謝しています。 

※子ども達の日々、健康に、安全に、楽しく過せていること、保育園の先生方、関係者の方々に感謝

しております。本当にいつもありがとうございます。 

※担任の先生はもちろん、他の先生方、園全ての職員で保育をしてくれていると感じております。

いつもありがとうございます。 

※住吉保育園さんには、本当にお世話になっております。全てにおいて、感謝の言葉しかありませ

ん。園の方針が素晴らしく、日々の子どもの様子から、我が子も『大勢の皆』ではなく、『一人ひ

とりの子ども』の一人として先生方に接していただき、『大切』にされ、『個性豊かに』保育をして

いただいている事を実感しております。朝、登園時の先生の声掛けで、子どもが家庭以外で自分

を受け入れてくれる場所がある、と安心している姿が見て取れますし、お迎え時、引き渡しの先



生から伺う一日の様子の中から厳選された出来事の一つの内容からも、先生方が一人ひとりの子

どもにスポットライトを当て、保育してくださっている事が伝わってきます。毎日の給食も、栄

養面はもちろんの事、見た目や彩り、使用する食材への配慮が、掲示献立の現物から伝わってき

ますし、お教室の前にあるオープンキッチンから、開かれたお給食が運営されている事が伝わっ

てきます。 

運動会やお店屋さんごっこ、ハロウィンパーティやおおきくなあれの会等のイベントを通して、

手作りのアイテムや設営、準備から、先生方の保育に対する情熱に、いつも感動しております。住

吉保育園という、こんな素敵な保育園に通うことができ、感謝の日々です。先生方も、様々なご苦

労が多いかとは存じますが、先生方がいらっしゃるおかげで、我々親は安心して大切な子どもを

預けて社会で活動する事ができますし、近い将来、明るい日本の未来を動かしていくのは、先生

方が保育をしてくださっている子ども達なのは間違いありません。 

世間一般では、保育園の先生は離職率が高いと聞きます。住吉保育園の先生方も、大変なことが

多いと思いますが、保育園の先生という素晴らしい職に誇りを持たれ、これからもご活躍される

事を祈っております。日々の感謝の気持ちをお伝えしたく、この場をおかりしました。長々と失

礼いたしました。 

 

以上のご意見の他、記載希望なしで、2 点のご意見を頂きました。 

あたたかなご意見をお寄せいただき、職員一同感謝の気持ちでいっぱいです。 

ご意見、集計表の回答から保護者の皆様のご不安を拝察し、職員会議で検討して回答させてい

ただきます。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
保育園から 

 

① お迎え時の対応で、保育士から直接一言をご希望のご意見が多く寄せられました。 

時間的な制約があり、ご要望にお応えできない現状ですが、気になることや聞きたいこと等の、

ご希望をいただければ、いつでも面談の時間をとることが出来ますので、是非お知らせください。 

② 保育体制の変更について説明がなかったとのご意見をいただきました。 

職員体制の変更を適宜、説明周知を図らず、申し訳ございませんでした。また、朝の時間帯に保

育士が少ないとのご指摘を受けました。園として体制を確認し適切に対応いたします。 

③ ３歳からの連絡帳について 

今年度から電子連絡帳になり、お忙しい中、ご協力ありがとうございます。連絡帳は主に乳児ク

ラスのお子さんの成長記録を情報共有させていただくものです。ただし、お話で伝えられるよう

になるのは個人差もあり、不安がある方は個別にご相談に応じてまいります。よろしくお願いし

ます。 

④ 乳児クラスの行事の取り組みについて 

２階フロアーの子ども達は日々の生活の中で一人ひとりの育ちに寄り添い、保育をさせていただ

いております。行事は季節感いっぱいの園内行事に無理なく参加して、楽しい時間を作っていま

す。現在の形が良いと思っています。 

⑤ 遠足の中止・散歩について 

遠足はバスの予約ができ次第、遠足先に申し込み、全てが整ったら保護者にお知らせしています。

が今年の秋は台風直撃で、中止を判断しました。別日はバスが抑えられず、計画できませんでし

た。 

３月に『お別れバス遠足』を計画していますので、よろしくお願いします。 

お散歩については、夏の暑さがいつまでも続き、そのうち運動会の取り組みが始まり、終わった

ら『大きく～』の取り組みが始まりました。乳児クラスは涼しくなったら交通公園や恐竜公園に

お散歩に出かけ、幼児フロアーも行事の取り組みを進めながら散歩に出かけました。いろいろそ

の時々の状況に配慮しつつ、散歩の取り組みを進めていきたいと思います。 

⑥ 写真販売について 

写真販売は、保育園は窓口のみで、基本は写真屋さんと保護者の皆様との契約になります。日々

の写真を連絡帳に添付したり、販売することはできませんので、ご理解ください。 

⑦ その他 

＊おやつのお菓子は添加物等を確認して提供していますので、ご安心ください。  

  ＊土曜日行事の祖父母参観については、リハーサルの日に設定させていただいております。本

番当日は混雑してゆっくりご参観いただけませんので、別日にご案内させていただいていま

す。よろしくお願いします。 

 

以上になります。ありがとうございました。 

尚、集計表から読み取れる事につきましては、２月の保護者会で説明させていただき、 

ご質問をお受けいたします。 

職員一同、元気に楽しく保育を進めてまいります。これからもよろしくお願いいたします。 


